

Fachschaftsprotokoll vom 2024-01-12

Protokollmensch: nschmitz

Liste von Teilnehmenden: hfeldmann, fharenberg, jmatzat, rvoncollani, fweinekoetter, fouad, hheile, jyildirim, mwiebusch, mbeckmann, agausselmann, aseltmann, opapke, coschepers, lbaks, lwischnewski, gunterholzer, mbaron, hheittkämpfer, dbaron, epuchert, amueller, nturner, mgolnik, aklapper, tschlewing, mboettcher, jsarx, jluzat

Briefkasten (digital/offline)

- Fif-Kommunikation ist da, Zeitschriften liegen aus
- Mail von Dominik bzgl. Gesprächen mit Kandidaten
 - jsarx kümmert sich
- Startup Anfrage(jmatzat)
 - Es ist an die Studienberatung ne Mail von nem startup gekommen die Leute für eine Werkstudentenstelle suchen
 - Bereich Softwareentwicklung/Unternehmertum
 - <https://stayliquit.de>
 - Sollen wir die an den Studierendenverteiler weiterleiten?
 - Nein

TODOs

- Nichts passiert

Themenspeicher

Stand der Veranstaltungen & Termine im WiSe (niklas)

- Glühweinabende
 - Ergebnisse
- LNdaPP&P
 - Hauptorga: hheile und mwiebusch
 - Stand
- Couch Coop
 - Hauptorga: jmatzat (Hilfe: mbaron)
 - Voraussichtlich im Sommersemester
- Pen&Paper-Abend
 - Hauptorga: rvoncollani und lwischnewski (Hilfe: mbaron)
 - Stand
 - Raumantwort steht noch aus
 - Fabian mit dem Schlüssel ist da

Info-Mail über seite mit Abschlussarbeiten (dorian)

- sobald die techfak.de seite wieder etwas aktueller ist

FS-Wiki Startseite (niklas)

- Gruppenfoto der aktiven FS-ler (wer möchte) auf die Startseite setzen
- Momentan etwas anonym
- Termin-Nuudel im Linkhaufen

Discord als Kommunikationsplattform (nschmitz)

- Zusätzlich zu Matrix/Element?

#DigitalerKiosk (niklas)

- Stand

Abschließbarer Fachschaftsschrank (hheile)

- Wie sieht's da aus?
 - coschepers nimmt Kontakt auf

Neuer Kodex zur PaF (gunterholzer)

- Regelwerk definieren und Grillerei zur Diskussion organisieren
- Stand

Template-Plakate

- Stand
 - ZVS läuft solange, bis der letzte Drucker weg ist (Sommer)

TOPS

GSE (fweinekoetter, rvoncollani)

- Zusammentragen von Kritik.
 - Ungenaue US (Ausgabe Activity/Logging)
 - veraltete JetBrains Academy Kurse
 - Inkonsistente Korrektur
 - Verspätete Korrekturen (2 Wochen MS, >1 Monat ÜB)
 - MVC nicht hinreichend erklärt (1 Woche vor MS)

- selbiges bei UML-Diagrammen
 - Technische Probleme bei Draw.IO
 - Fragen im Element ignoriert (Tutorium)
 - „Unprofessionelle Strukturierung des Kurses“, nicht Schuld der Turoren
 - Aufwand zu hoch für 5 LP (100h schon vor 2 Wochen erreicht)
- Beschluss einer (momentanen) Haltung der Fs zur Situation
- Stellungnahme schreiben, die an die Modulverantwortlichen geschickt wird?

Das Protokoll gibts hier: [Diskussion über Kritik an GSE 12.01.2024](#)

Protokollkultur während der FaKo (niklas)

- Früher wurden einfache Gedächtnisprotokolle während der FaKo geführt
- Wollen wir das wieder so haben?
 - Ja

Pen&Paper Abend (rvoncollani)

- Jemand (am besten mit Kassenschlüssel) wird gebraucht um am Anfang die Pizzabestellung zu organisieren. (Bestellung wird direkt am Anfang getätigt, dann kann die Person auch ohne Probleme mitspielen).
 - Ja, irgendwer ist da.

Lehrpreise (hheile, nschmitz)

- spezieller Anerkennungspreis, Ideen?
- rechtliche Fragen → nschmitz hat Mail bekommen

Kassenverwaltung (hheile)

- wie sieht das aus mit dem Zugriff auf das jeweils andere Konto
 - Nicht vorhanden?

Fachschaftspullis (coschepers)

- Ich hab da mal ein Design ausgearbeitet

Sprache Formal Logic (jmatzat)

- UPDATE 19.12.: Abstimmung in der FL-Vorlesung: Zugunsten Deutsch ausgefallen (nur 2 Stimmen für Englisch).
- Laut Thomas muss ja FL nicht auf Deutsch sein
- Frettlöh scheint es egal zu sein auf welcher Sprache die Vorlesung ist
- Wollen wir uns als Fachschaft dafür einsetzen, dass FL wieder auf Englisch gehalten wird

Fahrt nach München (fweinekoetter)

- 19. bis 21.01
- Will noch wer mit?

Getränke (fweinekoetter)

- Wir brauchen neue Getränke
- Überweist eure Schulden!

X-Mits

- Keine

Tft

- Lehrklausur im letzten Herbst
 - Nur für Lehrende
 - Man ist nur mit den Bachelorstudiengängen fertig geworden
 - Teil 2 ist voraussichtlich am 01.02.
 - Wieder nur im Rahmen der Lehrenden
 - Thema Masterstudiengänge und strategische Ausrichtung
 - Austausch mit allen irgendwann im Laufe des Jahres
 - Evtl. wieder kurzes Treffen mit Baake und Thomas für Anliegen von uns bzgl. Master usw.
- Am 18.01. ist die Bachelor-Informationsveranstaltung zu Bachelorarbeitsthemen, AGs, dem Modul an sich
 - 90min
- Infotermin zu Metamodulen evtl. am 25.01.
 - Erstes Semester, in dem die Metamodule für Studis wirklich relevant werden
 - Spezialmodule leben solange noch weiter, bis die alten Studiengangsmodule auslaufen
 - Im Sommersemester gibt es bereits Visual Computing, bereits im ekvv vorhanden
- Punkte zu OOP und GSE sehr gut für Lehrklausur geeignet
 - Mail mit Ergebnissen der Sitzung per Mail an Thomas
- Wie schaut es mit dem BIG Master aus?
 - Nur Spezialmodule, die zum größten Teil nicht mehr angeboten werden
 - Neue Module sind in den FSBs nicht vorhanden
 - Änderungsordnung wäre Weg, um Module zu ersetzen
 - Fakultät möchte die Einführung des Bio-BIGs abwarten
 - Frühestens WS 26/27
 - Thema bei der Lehrklausur
 - Worst-Case: Einstellung
 - Best-Case: Studiengang wächst, neue Metamodule

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2024-01-12?rev=1705352047>

Last update: **2024/01/15 20:54**

